



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Sección Oficial Diocesana

Cancillería-Secretaría del Obispado.

Oraciones por la conversión de Rusia

El Santo Padre Pío XII en su Carta al pueblo ruso, de 7 de julio de 1952 (*Boletín Oficial* de 1952, pág. 189), eshorta a todos los fieles a elevar especiales oraciones por la conversión de Rusia y porque en ella «se restituya la paz y la libertad de profesar la fe a los infelices hijos de Rusia». Hace suya la determinación de Pío XI de que se ofrezcan especialmente por esta intención las *Ave María*, *Salve* y oraciones que se recitan al terminar la Santa Misa: «Es necesario rogar a Cristo..., Redentor del género humano, para que se restituya la paz y la libertad de profesar la fe a los infelices hijos de Rusia, y queremos que por esta intención, es decir, por Rusia, se recen las oraciones que nuestro predecesor León XIII, de feliz memoria, impuso a los sacerdotes para recitarlas con el pueblo después de la Santa Misa: los Obispos y el clero secular y regular pongan gran cuidado en inculcar esto a los fieles, a los que asistan a la Santa Misa, y no dejen de recordárselo frecuentemente».

Y continúa Pío XII: «Nos de buen grado confirmamos y renovamos esta exhortación y esta orden desde el momento que la situación religiosa actual entre vosotros no ha mejorado ciertamente, y porque Nos sentimos animados del mismo vivísimo afecto y de los mismos cuidados hacia esas gentes».

Nuestro Rvdmo. Prelado nos ordena recordemos a los Rvdos. Párrocos, Eónomos y Rectores de iglesias la necesidad de que inculquen a los fieles y no dejen de recordárselo con frecuencia, que en las oraciones que